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 Il giorno 6 Settembre 2016 alle ore 10.00 presso la sala delegati dell’ex Caserma Roasio della sede del 

Rettorato, si è riunito il Presidio della Qualità di Ateneo, convocato con nota prot. 66435 del 6 settembre 

2016, per discutere i seguenti ordini del giorno: 

 

1)  Comunicazioni; 

2) Relazione annuale del Nucleo di Valutazione; 

3) Questionario sulla valutazione della didattica a.a. 2015/2016 - dati parziali. 

 

Sono presenti: 

 

Ruolo Nominativo P Ag A 

Coordinatore Prof. Ludovico Valli X   

Componenti 

Prof. Francesco Catino X   

Prof.ssa Maria Cristina Fornari X   

Prof.ssa Manuela Mosca X   

    

 

Legenda: P = Presente, Ag = Assente giustificato, A = Assente 

 

Il Coordinatore, Prof. Valli, constatata la presenza del numero legale, apre la seduta, della quale funge da 

segretario la Prof.ssa Maria Cristina Fornari. Partecipano altresì alla riunione, su invito del Coordinatore, il 

personale amministrativo in servizio presso l’Ufficio Accreditamento e Qualità nella persona della Dott.ssa  

Sofia Quarta.  

 

1) Comunicazioni 

- È stata evidenziata la necessità di predisporre una banca dati d’Ateneo che consenta una più agevole raccolta 

delle informazioni relative alle attività di Terza Missione da parte di ciascun Dipartimento, ognuno per la parte di 

competenza. Il PQA ha evidenziato l’opportunità di ascoltare e convocare i referenti dei Poli Museali (il Prof. 

Belmonte, la Prof.ssa Miglietta, il Prof. Capasso) per discutere delle criticità inerenti le attività della Terza 

Missione. 

 - Il Presidente ha ricordato l’opportunità di avviare una serie di incontri con i Dipartimenti per discutere delle 

valutazioni espresse dal NVA nella Relazione annuale: un’attenzione particolare deve essere rivolta verso i Corsi 

di Studio che non soddisfano pienamente i requisiti di assicurazione della qualità. Si auspica una 

calendarizzazione degli incontri a breve termine. Viene accolto il suggerimento della Prof.ssa Fornari di 
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procedere alla preventiva compilazione di alcune schede sintetiche che evidenzino le modifiche che le nuove 

Lineee guida ANVUR apporteranno ai questionari di  rilevazione opinione studenti.  

- In merito alla richiesta del Prof. Vincenzo Gentile inerente l’avvio del processo di rilevazione dell’opinione degli 

studenti stranieri vincitori di borse Erasmus, il Coordinatore ha evidenziato l’importanza di dare la giusta 

valorizzazione all’esperienza universitaria anche tramite il parere espresso da studenti incoming, quale elemento 

indispensabile per stimare ed aumentare l’efficacia del servizio formativo offerto.  

Il PQA decide di convocare nelle prossime sedute il Capo Ufficio Relazioni Internazionali per approfondire la tematica sull’avvio del 

processo di rilevazione dell’opinione studenti stranieri, vincitori di Borse Erasmus, relativamente alla richiesta del grado di 

soddisfazione espresso sulla didattica. 

 

2) Relazione annuale del Nucleo di Valutazione   

  Con riferimento alla Relazione annuale del Nucleo di Valutazione, la Prof.ssa Mosca evidenzia i punti 

salienti su cui il PQA è chiamato ad operare. In primis sarebbe opportuno verificare lo stato di attuazione degli 

interventi correttivi delle criticità evidenziate dalle CEV durante la visita sperimentale effettuata nel 2014 presso 

l’Ateneo, al fine di individuare i prossimi interventi. Un ulteriore problema è rappresentato dalle segnalazioni 

evidenziate dal NVA in materia di logistica e vivibilità degli spazi delle strutture di Ateneo.  

 

 A tal fine si evidenzia la criticità segnalata dal Presidente del Consiglio Didattico di Ingegneria 

dell’Informazione con note prott. 360/2016 e 505/2016, nelle quali comunicava lo stato di degrado e di incuria 

dell’edilizia e dei servizi igienici in cui versavano alcune strutture dell’Edificio “Stecca”, sede della Facoltà di 

Ingegneria, e la necessità di interventi urgenti. Nella relazione si faceva presente che la questione sarebbe stata 

portata all’attenzione del CdA attraverso la costituzione di un Gruppo di Lavoro al quale affidare il compito di 

individuare le criticità e gli interventi successivi da realizzare.  

 

Dopo un’ampia discussione, il PQA ritiene che il proprio intervento debba concretizzarsi in una funzione di 

raccordo con gli interlocutori che risultano in possesso di specifiche competenze e che possano pertanto 

intervenire con azioni mirate per la soluzione delle criticità evidenziate. 

Pertanto, accogliendo i suggerimenti  contenuti nella Relazione Annuale stilata dal Nucleo di Valutazione di 

Ateneo, il PQA decide di avviare un percorso di monitoraggio degli interventi intrapresi per il miglioramento della vivibilità degli 

spazi e dei servizi generali e di logistica di Ateneo. Tanto in ragione anche dei valori che, secondo la rilevazione Good Practice 

2014/15, risultano essere al di sotto della media nazionale. A tal fine verrà avanzata formale nota al Direttore Generale,  nella 

quale sarà richiesto di conoscere lo stato delle attività avviate in relazione alla segnalazione di criticità dell’edificio Stecca, segnalate 

dal Presidente del Consiglio Didattico di Ingegneria dell’Informazione, Prof. Tarricone. 
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4) Questionario sulla valutazione della didattica a.a. 2015/2016 - dati parziali 

Il Coordinatore fa presente che è necessario trasmettere quanto prima gli esiti parziali dei dati relativi alla 

soddisfazione espressa dagli studenti sugli insegnamenti erogati nel 2015/2016, al fine di meglio orientare le 

iniziative e gli interventi correttivi per il miglioramento della qualità dei percorsi formativi. 

La Prof.ssa Mosca rileva che l’acquisizione dei dati in tempo utile soddisfa anche quest’anno le esigenze dei 

docenti di entrare in possesso di tali informazioni in anticipo rispetto all’inizio dell’insegnamento nel nuovo anno 

accademico. 

Il PQA decide all’unanimità di procedere alla trasmissione dei dati parziali, estratti al 31/7/2016, riferiti alla 

rilevazione dell’opinione studenti in merito agli insegnamenti attivati nell’a.a. 2015/16. 

 

Terminata la discussione degli ordini del giorno e non essendoci altro da discutere la seduta è tolta alle ore 

12.30. 

 

 F.to Il Segretario Verbalizzante                                                                       F.to  Il Presidente 
 
Prof.ssa Maria Cristina Fornari       Prof. Ludovico Valli 


